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SKU CODE	 EAN CODE 
OCB-85	 3291224679074

SKU CODE	 EAN CODE 
OC-85 	 3291085786584

Material	 Sockel und Trichter	 Corten-Stahl	 Schwarz beschichteter Stahl

	 Platte	 Schwarzer Stahl	 Schwarzer Stahl

	

Abmessungen	 Kochfläche	 0,44 m²	 0,44 m²

	 Sockel	 45x45x78 cm	 45x45x78 cm

	 Platte	 Ø85x1,2 cm	 Ø85x1,2 cm

	 Gesamt	 85x85x103 cm	 85x85x103 cm

	

Gewicht	 Sockel	 25 kg	 26 kg

	 Trichter	 14 kg	 15 kg

	 Platte	 45 kg	 45 kg

	 Gesamt	 84 kg	 86 kg

Material	 Base and cone	 Corten steel	 Black coated steel

	 Plate	 Black steel	 Black steel	

Dimensions	 Cooking surface	 0,44 m²	 0,44 m²

	 Base	 45x45x78 cm	 45x45x78 cm

	 Plate	 Ø85x1,2 cm	 Ø85x1,2 cm

	 Total	 85x85x103 cm	 85x85x103 cm

Weight	 Base	 25 kg	 26 kg

	 Cone	 14 kg	 15 kg

	 Plate	 45 kg	 45 kg

	 Total	 84 kg	 86 kg

Der Classic ist das ikonischste Modell der OFYR Kollektion. Der OFYR Classic 85 ist ein 
wunderschönes Objekt, das sich in jeden Außenbereich einfügt, egal zu welcher Jahreszeit. 
Wenn das Feuer brennt, wird jede Veranstaltung im Freien zu einem besonderen Erlebnis 
mit einzigartigen Momenten.

•	 Dieses Modell wurde wegen seiner Schlankheit gewählt und ist weniger voluminös als die 	
	 100-cm-Version. Perfekt für kleinere Außenbereiche.
•	 Bereiten Sie komplette Mahlzeiten für Gruppen von 10-12 Personen zu.
•	 Der Kegel hat eine Brenndauer von ca. 4-5 Stunden, bevor die Asche entfernt werden muss.
•	 Bis auf das Brazilian Grill Set sind alle Zubehörteile für dieses Modell erhältlich.
•	 Die Black Modelle sind wartungsintensiver als die Modelle aus Cortenstahl und trotz einer 	
	 hochwertigen Beschichtung anfälliger für Kratzer und Beschädigungen. Die Verwendung 	
	 einer Abdeckung wird empfohlen.

The Classic is the most iconic model of the OFYR collection. The OFYR Classic 85 is a 
beautiful object that has been designed to fit into any outdoor space, all year long. Once 
the fire is lit up, the cooking unit turns every outdoor event into a special moment. 

•	 This model is chosen for its slenderness and is less voluminous than the 100 models. Perfect 	
	 for smaller outdoor spaces.
•	 Prepare full meals for groups of 10-12 people.
•	 The cone has a burn-capacity of about 4-5 hours, before the ashes need to be removed.
•	 Except for the Brazilian Grill Set, all accessories are available for this model.
•	 The Black models require more maintenance than the Corten models. Despite their high-	
	 quality coating, they are more susceptible to scratches and damage. It's recommended to 	
	 use a cover for protection. 
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